
  

 
 
 
 

 
 
 
 
 
          05.03.2020 

Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

zur Sitzung des Ortsbeirates 
am 19.03.2020 
 
Anfrage zur Umsetzung einer neuen Fußgängerquerung mit Ampel 
an der Endhaltestelle Hindemithstraße 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
In der letzten Sitzung des Ortsbeirates Lerchenberg wurde seitens der 
Verwaltung die Umgestaltung der Fußgängerquerungen im Bereich der 
Endhaltestelle der Mainzelbahn vorgestellt. 
Aufgrund dieser Vorlage bestehen zur geplanten Umsetzung folgende 
Fragen: 

• Wie gestaltet sich die Ausführungsplanung und welche Folge hat 
die Maßnahme im Detail hinsichtlich der bereits vorhandenen 
Fußgängerampeln (Querung Höhe ev. Kirche und Querung in 
Höhe Hotel)? 

• Werden in diesem Bereich vorhandene Ampelquerungen entfernt? 

• Wie sollen zukünftig die Schülerströme zur neuen Querung geleitet 
werden? 

• Werden an Schulausgang zur Hauptverkehrsstraße nicht 
überkletterbare Barrieren, z. B. aus Glas installiert? 

• Wird in diese Planungen auch der Eingang der Stadtteilbücherei 
einbezogen? 

• Werden Ersatzparkplätze für die entfallenden Plätze in der näheren 
Umgebung ausgewiesen? 

• Sind die Planungen mit den Schulen abgestimmt? 
 
Begründung: 
 
Aufgrund einer Anfrage bzgl. der Fertigstellung dieses Bereiches der 
SPD-Fraktion für die letzte Sitzung des Ortsbeirates wurde seitens der 
Verwaltung eine Vorlage mit einer neuen Planung vorgelegt, die obige 
Fragen nicht oder unzureichend beantwortet.  
 
Für die SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Nicole Krämer 
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